
Fallucca e la Tramec
"Pronti per un anno
molto importante"
CENTO

Per Matteo Fallucca l'A2 non
è una novità. Vanta già espe
rienze tra Ferrara, Jesi, Forlì.
Questa A2 però ha un gusto
speciale, perché ha contribui
to in prima persona a suon di
canestri a disputare con la
Tramec una serie B di vertice.
Le prime impressioni sul nuo
vo gruppo che si sta creando
sono positive: "Stiamo lavo
rando tanto, siamo in piena
preparazione, ci sono motiva
zioni  esclama Fallucca, uno
dei "fantastici 4" confermati
dalla scorsa stagione ; tutti
vogliono arrivare già in condi
zione per le partite di Super
coppa".
GLI USA

"Anche gli stranieri sono bra
vissime persone  aggiunge
Fallucca , sono ragazzi a cui
piace vivere il gruppo; come
giocatori, poi, c'è poco da di
re. Sherrod lo si conosceva
già, è in Italia da anni. Cotton
meno, mi ha sorpreso in posi
tivo. È disponibile, ha idee po
sitive. Ha giocato in A1 e sta
bene fisicamente. Sono sen
sazioni positive quelle che
ho: l'A2 è un campionato diffi
cile a cui dobbiamo adeguar
ci. Rispetto alla serie B sarà
molto più fisico. Per fare be
ne, la mentalità dovrà essere
la stessa avuta nell'ultimo
campionato: aggressività, di
fesa solida e poi velocità in at

tacco".
È ancora presto per com

prendere quale sarà il gioco
di una Tramec che non avrà i
centimetri di altre squadre,
ma che promette fisicità e so
lidità difensiva: "Siamo solo
in preparazione  spiega Fal
lucca , è troppo presto. Non
abbiamo ancora giocato nep
pure una amichevole. Penso
anch'io che il nostro gioco sa
rà molto veloce; ci si deve ade
guare alle caratteristiche del
la categoria, se mancano cen
timetri bisognerà rimediare
in difesa ed in attacco con un
gioco dinamico. Sarà un cam
pionato molto fisico, ma an
che stimolante. Molto diffici
le, io sinceramente non vedo
l'ora di cominciare a giocare,
anche delle partite amichevo
li. È da troppo tempo che non
giochiamo una partita".
Ecco cosa Matteo Fallucca

si attende dalla sua stagione.
Forse non è l'occasione della
sua vita, ma senza dubbio un
importante crocevia della car
riera: "Sarà un anno impor
tante, mi aspetto tanto. An
che da me stesso  ammette ;
per me la serie A2 non è un'e
sperienza nuova, anzi a dire
il vero io la serie B l'ho gioca
ta solo negli ultimi due anni a
Reggio Calabria e a Cento.
Da due stagioni lavoro con lo
stesso allenatore, mi trovo be
ne. Lui sa quello che posso fa
re in campo, sa come potermi

utilizzare. Non ho problemi
di ruolo, sono un "3" ma a For
lì ad esempio facevo il cam
bio del "4". Magari non ho la
statura per fare l'ala, ma la ve
locità sì. L'importante sarà fa
re qualcosa di utile per la
squadra. Faccio quello che
mi chiederà di fare l'allenato
re che mi conosce benissi
mo".
"Il mio obiettivo personale

 confida Fallucca  è quello di
avere un ruolo più importan
te in questa categoria rispet
to a quello che ho avuto in
passato. È una sfida che vo
glio vincere; prima, però, vie
ne sempre la squadra".
IL TEST

Mercoledì, nel normale ora
rio dell'allenamento pomeri
diano, al Pala Benedetto di
Cento primo scrimmage sta
gionale per i biancorossi. La
Tramec di coach Mecacci rice
ve Fiorenzuola, squadra im
pegnata nel prossimo cam
pionato di serie B. Sarà la pri
ma partitella della stagione,
in piena preparazione atleti
ca, con braccia e gambe pe
santi. La classica uscita per ve
rificare come Cotton e compa
gni hanno recepito le prime
indicazioni fornite dallo staf
fe tecnico. Più che gli schemi,
ancora agli albori, da verifica
re l'atteggiamento dei gioca
tori per la prima volta assie
me in campo contro un'altra
squadra. 
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